



<6年生を送る会・校内オリエンテーリング 3月4日>

3月4日は、6年生を送る会、校内送別遠足(オリエンテーリング)を行いました。6年生の卒業を3週間後に控え、6年生に感謝の思いを伝えるための集会及び遠足です。1~5年生は、何日も前から、どんな出し物をするか話し合い、準備を進めていました。4月の1年生を迎える会は、6年生が1年生と手をつないでの入場でしたが、今回は1年生が6年生の手を握り、エスコートをしての入場でした。歌や、劇、6年生と対決など、いろいろな出し物で、会を盛り上げ、6年生に感謝の気持ちを伝えました。6年生にその思いがしっかりと伝わり、6年生はずっと笑顔でした。6年生からも1~5年生に劇やペンダントの贈り物がありました。みんなの心が温かくなる時間が流れました。

その後は、校区に出てオリエンテーリングを予定していましたが、あいにくの雨のため校内オリエンテーリングに変更して実施しました。縦割り班での活動です。どのグループも、5年生が中心となって意欲的に活動しました。6年生だけでなく、全校みんなが心に残る思い出深い1日でした。天気の場合、スクール・サポート・ボランティアとしてお手伝いいただけることになっていた多くの保護者の皆様、急な変更で申し訳ありませんでした。今後も、子どもたちの様々な活動にご協力をお願いいたします。



感謝



ありがとう